
Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br>

Re: PDI
8 mensagens

PROPLAN-UNIRIO <proplan@unirio.br> 5 de dezembro de 2011 23:08

Para: Demison Motta <demisonmotta@globo.com>
Cc: ccbs@unirio.br, Lúcia Marques Vianna <lucia.vianna@pesquisador.cnpq.br>, Zé da Costa
<j.dacosta.rj@uol.com.br>, DAINF <dainf@unirio.br>, Asterio Tanaka <proplan@unirio.br>, tanaka@uniriotec.br,
Sérgio Ricardo dos Santos <sergio@uniriotec.br>, georgefigueiredo@unirio.br

Prezado Demison,
e prezada Decana Lucia Vianna.
 
Confirmo o recebimento do seu e-mail e agradeço as contribuições enviadas, ambas muito pertinentes.
 
Sobre o "novo prédio do IBIO", caso se trate do prédio do curso de Ciências Ambientais, a ser contruído nos
fundos do prédio do CCET/IBIO, informo que está contemplado na
Tabela 39 – Plano de Expansão Física – 2012-2016 (página 92 do PDI)
conforme informações prestadas pelas coordenações do REUNI e da Engenharia, os quais copio nesta
mensagem. Caso seja outro prédio, solicito especificar para melhor entendimento e validação daquelas
coordenações.
  
Quanto sugestão de criação do Laboratório de Física, também encaminho
 
, conforme foi enfatizado na audiência pública e está devidamente explicado na página de acompanhamento do
PDI
http://www2.unirio.br/unirio/pdi
o processo de captação de metas e ações ocorreu no período de 28 de junho a 30 de setembro de 2011,
através de formulário eletrônico respondido pelos dirigentes de unidades, no caso do CCBS, pela Decana Lúcia
Vianna, copiada nesta mensagem.
http://formsus.datasus.gov.br/site/formulario.php?id_aplicacao=6489
 
Como as suas propostas não constaram da captação de ações do CCBS, providenciarei a anexação da sua
mensagem à planilha elaborada pela Comissão do PDI, à guisa de informação adicional para conhecimento dos
conselheiros.
 
Lembro que a planilha de ações NÃO CONSTARÁ do PDI, por se tratar de ações propostas pelas unidades,
que serviram de base para o estabelecimento de OBJETIVOS, INICIATIVAS, INDICADORES e METAS, estes
sim constantes do planejamento estratégico institucional, nas Tabelas
Tabela 7 – Perspectivas, Objetivos e Iniciativas
Tabela 8 – Objetivos Estratégicos, Indicadores e Metas
Na sua lista de ações, folgo em saber que não há nenhuma influência nos OBJETIVOS e INICIATIVAS
propostas no PDI, visto que todas as suas ações enquadram-se em iniciativas pré-estabelecidas. Assim,
apenas a meta mencionada acima (2 laboratórios em 2014 para o INDICADOR do OBJETIVO 12: Expansão de
laboratórios) será de fato incluída no PDI, após o conhecimento e validação pela Coordenação de Engenharia.
 
Cumpre observar que a planilha de ações permanecerá aberta para inclusão de propostas das unidades
organizacionais, mesmo após a aprovação do PDI, a partir de então, devidamente enquadradas em alguma
iniciativa pré-estabelecida, assim como foram as suas propostas de ações. A idéia da PROPLAN é que, essas
ações sejam monitoradas (acompanhadas e controladas) pelos responsáveis, em um sistema de gestão do
planejamento estratégico, já em utilização na UNIRIO.
http://geplanes.unirio.br
 
Copio também o DAINF, responsável pela consolidação das informações institucionais constantes do PDI, assim
como o presidente da Comissão, Vice-Reitor Da Costa, para conhecimento da sua mensagem e da minha
resposta.
 
Grato,
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saudações universitárias,
Asterio Tanaka

Em 5 de dezembro de 2011 14:30, Demison Motta <demisonmotta@globo.com> escreveu:
Prezados.
   Informo que no PDI disponibilizado na página da Unirio, não estão incluídos os Laboratórios de Física e o
novo prédio do IBIO, ambos previstos no REUNI.  Portanto, solicito que sejam incluídos na parte referente ao
Plano de Expansão Física.
Atenciosamente.
Demison Motta.
Diretor do IBIO.

PROPLAN-UNIRIO <proplan@unirio.br> 5 de dezembro de 2011 23:13

Para: Demison Motta <demisonmotta@globo.com>
Cc: ccbs@unirio.br, Lúcia Marques Vianna <lucia.vianna@pesquisador.cnpq.br>, Zé da Costa
<j.dacosta.rj@uol.com.br>, DAINF <dainf@unirio.br>, Asterio Tanaka <proplan@unirio.br>, tanaka@uniriotec.br,
Sérgio Ricardo dos Santos <sergio@uniriotec.br>, georgefigueiredo@unirio.br

Desculpem-me estar retomando a mensagem por falha no envio.
Favor desconsiderar minha mensagem anterior.
Em 5 de dezembro de 2011 23:08, PROPLAN-UNIRIO <proplan@unirio.br> escreveu:

Prezado Demison,
e prezada Decana Lucia Vianna.
 
Confirmo o recebimento do seu e-mail e agradeço as contribuições enviadas, ambas muito pertinentes.
 
Sobre o "novo prédio do IBIO", caso se trate do prédio do curso de Ciências Ambientais, a ser contruído nos
fundos do prédio do CCET/IBIO, informo que está contemplado na
Tabela 39 – Plano de Expansão Física – 2012-2016 (página 92 do PDI)
conforme informações prestadas pelas coordenações do REUNI e da Engenharia, os quais copio nesta
mensagem. Caso seja outro prédio, solicito especificar para melhor entendimento e validação daquelas
coordenações.
  
Quanto sugestão de criação do Laboratório de Física, também encaminho àquelas coordenações, visto que
tal Laboratório não constou do plano de expansão física. Uma vez validado pelas coordenações, tratarei de
inclui-lo na mesma tabela, para o qual solicito o ano previsto de conclusão.
 
Aproveito para lembrar, conforme foi enfatizado na audiência pública e está devidamente explicado na página
de acompanhamento do PDI
http://www2.unirio.br/unirio/pdi
que o processo de captação de metas e ações ocorreu no período de 28 de junho a 30 de setembro de
2011, através de formulário eletrônico respondido pelos dirigentes de unidades, no caso do CCBS, pela
Decana Lúcia Vianna, copiada nesta mensagem.
http://formsus.datasus.gov.br/site/formulario.php?id_aplicacao=6489
 
Como as suas propostas não constaram da captação de ações do CCBS, providenciarei a anexação da sua
mensagem à planilha elaborada pela Comissão do PDI, à guisa de informação adicional para conhecimento
dos conselheiros.
 
Lembro que a planilha de ações NÃO CONSTARÁ do PDI, por se tratar de ações propostas pelas unidades,
que serviram de base para o estabelecimento de OBJETIVOS, INICIATIVAS, INDICADORES e METAS,
estes sim constantes do planejamento estratégico institucional, nas Tabelas
Tabela 7 – Perspectivas, Objetivos e Iniciativas
Tabela 8 – Objetivos Estratégicos, Indicadores e Metas
Na sua lista de ações, folgo em saber que não há nenhuma influência nos OBJETIVOS e INICIATIVAS
propostas no PDI, visto que todas as suas ações enquadram-se em iniciativas pré-estabelecidas. Assim,
apenas a meta mencionada acima (1 laboratório para o INDICADOR do OBJETIVO 12: Expansão de
laboratórios) será de fato incluída no PDI, após o conhecimento e validação pela Coordenação de
Engenharia.
 
Cumpre observar que a planilha de ações permanecerá aberta para inclusão de propostas das unidades
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organizacionais, mesmo após a aprovação do PDI, a partir de então, devidamente enquadradas em alguma
iniciativa pré-estabelecida, assim como foram as suas propostas de ações. A idéia da PROPLAN é que,
essas ações sejam monitoradas (acompanhadas e controladas) pelos responsáveis, em um sistema de
gestão do planejamento estratégico, já em utilização na UNIRIO.
http://geplanes.unirio.br
 
Copio também o DAINF, responsável pela consolidação das informações institucionais constantes do PDI,
assim como o presidente da Comissão, Vice-Reitor Da Costa, para conhecimento da sua mensagem e da
minha resposta.
 
Grato,
saudações universitárias,
Asterio Tanaka

Em 5 de dezembro de 2011 14:30, Demison Motta <demisonmotta@globo.com> escreveu:

Prezados.
   Informo que no PDI disponibilizado na página da Unirio, não estão incluídos os Laboratórios de Física e o
novo prédio do IBIO, ambos previstos no REUNI.  Portanto, solicito que sejam incluídos na parte referente
ao Plano de Expansão Física.
Atenciosamente.
Demison Motta.
Diretor do IBIO.

Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br> 7 de dezembro de 2011 14:01

Para: PROPLAN-UNIRIO <proplan@unirio.br>
Cc: Demison Motta <demisonmotta@globo.com>, ccbs@unirio.br, Lúcia Marques Vianna
<lucia.vianna@pesquisador.cnpq.br>, Zé da Costa <j.dacosta.rj@uol.com.br>, DAINF <dainf@unirio.br>, Sérgio
Ricardo dos Santos <sergio@uniriotec.br>, georgefigueiredo@unirio.br
Cco: Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br>

Demison,

Você não me respondeu, mas na versão final do PDI eu mantive o prédio de Ciências Ambientais no plano de
expansão física, como sendo o "novo prédio do IBIO" que mencionou na mensagem.

Quanto ao laboratório de Física, verifiquei com o Sergio que estava muito específico e difícil de qualificar os
laboratórios a serem criados, por isso resolvemos juntar os laboratórios no indicador de reformas para fins
diversos, em que só aparecem as quantidades ano a ano. Assim, tanto o Lab de Física quanto o de Química
estão quantificados, embora não apareçam qualificados. Esta qualificação se dará nas ações, que são
desdobramentos das iniciativas, conforme você deve ter entendido do texto do PDI.

Para incluir as ações na planilha, preciso que você me envie o arquivo contendo as ações do IBIO, que
chegaram tardiamente à PROPLAN, através de memorando da Decana do CCBS. Como não entraram na
captação de metas e ações do CCBS, ficaram de fora da planilha. Eu devolvi o memorando para a Decania,
com a informação de que deveriam ser encaminhadas quando da audiência pública, e fiquei com a lista que veio
anexa ao memorando. Pela lista, verifiquei que as ações se enquadram nas iniciativas estabelecidas no PDI,
portanto, não influenciam o documento do PDI, já que as ações não ficam no PDI, somente na planilha.
Dependo do seu arquivo para a comissão não ter o trabalho de redigitar todas as ações dentro das iniciativas.

Espero que suas questões estejam contempladas,
abraço,
Tanaka

Em 5 de dezembro de 2011 23:13, PROPLAN-UNIRIO <proplan@unirio.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]
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--
Asterio Tanaka - Professor Associado
Pró-Reitor de Planejamento
Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO
Avenida Pasteur 296 - Urca - CEP 22290-240 - Rio de Janeiro - RJ
Tel: (+55)21-2542-6216
http://www.unirio.br/
http://www.uniriotec.br/~tanaka

Demison Motta <demisonmotta@globo.com> 8 de dezembro de 2011 06:45

Para: Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br>

Professor Tanaka.
   O computador do IBIO apresentou problemas e não tinha como acessar os arquivos imediatamente.  Resolvi
o problema ontem, mas precisava rever as informações. 
   Hoje pela manhã estarei no Museu de Astronomia, mas assim que possível enviarei o arquivo solicitado.
   Até onde consegui verificar, as contribuições do IBIO estão contempladas.  São necessários apenas alguns
ajustes.
   Em relação ao prédio do IBIO e os laboratórios de física, tudo Ok.
Um abraço.

Em 7 de dezembro de 2011 14:01, Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Demison Motta <demisonmotta@globo.com> 8 de dezembro de 2011 08:21

Para: Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br>

Prezado Pró-Reitor.
    Antes de seguir para o Observatório Nacional, resolvi passar na minha sala para enviar o arquivo e agilizar os
trabalhos. 
No entanto, há mais uma contribuição que nós, professores de Física do Departamento de Ciências Naturais,
gostaríamos de fazer e que não se encontra no documento em anexo.  É possível apresentá-la no
CONSEPE/CONSUNI?
Por favor, confirme o recebimento.
Um abraço.
Demison.

Em 7 de dezembro de 2011 14:01, Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br> escreveu:
Demison,
[Texto das mensagens anteriores oculto]

PDI IBIO.docx

20K

Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br> 8 de dezembro de 2011 09:40

Para: Demison Motta <demisonmotta@globo.com>

OK, obrigado.

Sobre novas contribuições, sim, a deliberação dos Conselhos será também para isso. Mas, se você puder
adiantar, agradeço. Especialmente se a ação não puder se enquadrar em alguma iniciativa proposta, preciso
estar preparado para relatar na reunião.

Abraço,
Tanaka

Em 8 de dezembro de 2011 08:21, Demison Motta <demisonmotta@globo.com> escreveu:
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[Texto das mensagens anteriores oculto]

[Texto das mensagens anteriores oculto]

Demison Motta <demisonmotta@globo.com> 8 de dezembro de 2011 12:59

Para: Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br>

Tanaka.
   A proposta é a seguinte:
   Instalação de uma cúpula astronômica na cobertura de um dos prédios que vier a ser construído. Essa
proposta é fruto de experiência acadêmica prévia, teórica e prática, de alguns dos professores de física da
Unirio.  Trata-se de uma sala que comporte aproximadamente 30 pessoas, com uma ante-sala para colocação
de um telescópio de pequeno porte, mas adequado aos objetivos propostos: visitação pública, atividades
acadêmicas interdisciplinares para a comunidade da Unirio, entre outras atividades.
Um abraço e agradeço a consideração.
Demison.

Em 8 de dezembro de 2011 09:40, Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Asterio Tanaka <tanaka@uniriotec.br> 8 de dezembro de 2011 13:03

Para: Demison Motta <demisonmotta@globo.com>

Gosto da idéia, ainda mais se for na Urca. A vista compensa, mesmo sem telescópio.
E acho que conseguiremos enquadrá-la em uma das iniciativas propostas, mesmo que seja na de infraestrutura.
Valeu,
Tanaka

Em 8 de dezembro de 2011 12:59, Demison Motta <demisonmotta@globo.com> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]

[Texto das mensagens anteriores oculto]
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